



## Activités 2011 – vie du Comité Quéven-Koro

**Samedi 7 janvier** : rassemblement à Quimperlé, à l'initiative du Comité Quimperlé-Nara, en hommage à l'enlèvement et la mort des deux jeunes français à Niamey.

**Mercredi 26 janvier** : Assemblée Générale suivie d'un repas. Pas de bureau élu, les postes de président, vice-président, secrétaire restent à pourvoir.

**Dimanche 13 février** : 2<sup>ème</sup> vide-grenier. Succès au regard des 1300 visiteurs et du bénéfice de 2682 €.

### 16-24 avril : semaine Afriq'Koro

**Samedi 16 matin**, ferme de Kerzec : réunion inter-associative bretonne sur les « innovations technologiques dans les projets », animée par Yves Ruamps de Plate-forme Mali de Rennes. 25 personnes représentants des associations de jumelage avec Mali venant du 35,56, 29 + ONG Planète Verte et Planète Urgence et Patrick Fourrier de l'ONG Bolivia-Inti (démonstration de fours solaires).

**Samedi 16 le soir**, stand d'artisanat malien au concert africain aux Arcs (Sissoko-Ségal et Victor Démé).

**Toute la semaine** : exposition à la Médiathèque ( « Huit fois Oui ») sur les Objectifs du Millénaire pour le développement et aux Arcs : peintures contemporaines du peintre ivoirien Stenka , avec asso Denko Indigo.

**Vendredi 22 avril** : aux Arcs, repas-concert africain avec le groupe Kezna et le chanteur Sankofa, une centaine de personnes étaient présentes.

**Mercredi 8 juin** : projet d'un nouveau bureau.

**Mardi 24 juin** : inauguration de l'Arbre des Jumelages « à la Maison Communale, en présence du maire de Burgkustad (Allemagne) « Koro : 3755 km... »

**Samedi 10 septembre** : forum des associations, stand Comité Quéven-Koro .

**Mercredi 14 septembre** : le CSQ-Basket offre des équipements sportifs pour les jeunes de Koro.

**Mercredi 14 septembre** : AG extraordinaire, élection d'un nouveau CA et d'un nouveau bureau, suivie d'un repas

**Mardi 11 octobre** : les résidentes de Kerlaran offrent pour les nourrissons et jeunes mères de Koro, la layette qu'elles ont tricotés ( 75 pièces) . La Résidence de Kerlaran est adhérente à titre collectif du Comité Quéven-Koro depuis 2010

**Dimanche 16 octobre** : 17 h aux Arcs, les Clameurs de l'Estran présentent la pièce Allers-Retours pour Koro ; pièce très actuelle. 50 personnes présentes, 340 € de bénéfice. C'est la 3<sup>ème</sup> fois que la troupe propose ses talents...

**19 nov au 31 décembre** : Couleurs d'Afrique au Baratin. Participation du Comité Quéven-Koro par le biais de présentation de vidéos, des objets dogon et des documents sur le Comité.

**Décembre** : le Comité Quéven-Koro participe à l'expo-concours graphique à la Médiathèque sur le thème « Au travail » avec un photomontage sur diverses activités et métiers à Koro.

**Samedi 3 et dimanche 4 décembre** : Marché de Noël, stand du Comité Quéven-Koro avec une bonne recette.



## Activités 2011 – vie du Comité Quéven-Koro

**10 réunions mensuelles** (2<sup>ème</sup> mercredi de chaque mois, hormis l'été).

**2 AG** : une ordinaire en janvier et une extraordinaire en septembre avec l'élection d'un nouveau bureau.

**4 « Lettre(s) du Comité »** ont été éditées, une par trimestre avec une diffusion aux adhérents, sympathisants et partenaires, quelques exemplaires à la disposition du public à la Médiathèque.

**Bonne couverture médiatique** (Ouest France et Télégramme) avec 19 articles parus sans oublier un article dans le Bulletin municipal « Couleurs Quéven », et la « Route 6 » le journal de Quéven en mai-juin.

**Le site du Comité Quéven-Koro** est mis à jour très régulièrement. 6000 visiteurs nous ont rendu visite, la consultation du site « décolle » depuis octobre. En décembre nous avons fait le choix du passage à un mode payant afin d'augmenter sa capacité de stockage de documents ainsi qu'en raison de la présence de publicités peu en accord avec nos statuts...

